

Antragsteller: AfA-Reinickendorf

### **Musikschulen und Volkshochschulen in Reinickendorf**

Die Kreisdelegiertenversammlung Reinickendorf möge beschließen:

Die sozialdemokratischen Mitglieder der BVV und der Stadtrat der SPD in Reinickendorf werden aufgefordert, sich für die Umsetzung der Parteitagsbeschlüsse **24/II/2012, 03/II/2013, 92/II/2014, 158/II/2014 und 83/II/2015** und die im Koalitionsvertrag gemachten Aussagen einzusetzen und sich für weitere Festanstellungen bei den als Honorarkräften beschäftigten MusikschullehrerInnen und Volkshochschullehrer in Reinickendorf einzusetzen und hierzu auf der kommenden KDV berichten.

Begründung: Berlin hat mit 90% bundesweit den höchsten Anteil an Honorarkräften an staatlichen Musikschulen. Auch bei den Volkshochschullehrer sieht diese Quote nicht besser aus. Honoraranstellungen beinhalten immer auch eine große Unsicherheit und Einschränkung sozialer Absicherung.